

住まいを決める前に 知っておきたいまちのこと

 家族で考えるまちづくり

私たちの住んでいる横浜市では、まちづくりに対してさまざまな取り組みをおこなっています。でも、住みやすかった環境だったのに、思いもよらないことが生じるかもしれません。ケーススタディで考えてみましょう。



もしもこんなことになったら

CASE 1

隣接地の緑地に 大規模な建物が建ってびっくり

Aさんが横浜市に家を建てて引っ越してきたのは今から5年前。家の隣には大きな緑地があり、日当たりも良好で心地よく住める家でした。ところが、その緑地に2年前に工事が始まり、大きな建物が建ってしまいました。せっかく住み心地が良い家だったのに……。どうしてこんなことがあってしまったのでしょうか？

近隣に
大きな
建物が…



「この家を買うときに、用途地域などの都市計画は調べましたか？」とAさんにお聞きすると『この土地が気に入って、特に道の向こう側の土地がちょっとした緑地だったから、子供を育てる環境としてはこの上ないと思って買いました。用途地域については、家を建てるときに自分の土地のことは知っていましたが、隣の土地までは…。都市計画ってなんですか？』では、なぜこんなことになったかを次のパネルでご説明しましょう。